

Témoignages de consommateurs

## L'enfer c'est moi

Par [Profil supprimé](#) Posté le 1/10/2017 à 21:05

Bonjour,

J'ai 48 ans et je fume du cannabis depuis l'âge de 15 ans.

Ma consommation a fortement augmenté depuis 5 ans, à partir du moment où j'ai réussi à trouver où me procurer du cannabis facilement. Aujourd'hui, les dealers me connaissent bien et ils m'interpellent quand je vais dans la zup, c'est carrément le drive.

Je suis (j'étais) professeur des écoles et je suis en congé longue durée depuis 3 ans, pour dépression.

Tout mon argent part dans le shit et dans les jeux de grattage, je ne prends plus soin de moi et il m'est très difficile de me laver, je dors toute habillée.

J'ai perdu l'espoir de m'en sortir, j'ai perdu mon travail, mes amis, ma famille...